

TAMBIÉN PRESENTARÁ UNA MOCIÓN SOBRE LA AGENDA LOCAL 21

El PSOE apoyará el proceso urbanizador del colegio de Valverde 'por deber político'

En una moción plenaria instarán al PP a que agilice los trámites para que el centro esté listo el próximo año

O.C.R.
CIUDAD REAL

El Grupo Municipal Socialista apoyará este miércoles en pleno el proyecto de urbanización del colegio de Valverde "por responsabilidad política", si bien instará al equipo de Gobierno a que agilice "al máximo" los trámites para que el centro pueda ser una realidad el próximo año.

El concejal socialista Alberto Lillo presentó ayer en rueda de prensa la moción que llevarán hoy a pleno sobre el asunto, en la que solicitarán al equipo de Gobierno que agilice lo máximo posible los trámites una vez que el Ayuntamiento se convertirá en agente urbanizador, punto de debate en el pleno "al que diremos que sí".

No obstante, agregó que es preciso que la tramitación vaya más deprisa que lo hecho hasta ahora con el fin de cederlo a la Junta para que los alumnos puedan abandonar el próximo curso

► Subida por encima del IPC

El concejal Alberto Lillo, se pregunta por qué se ha incrementado más del 3%, por encima del IPC, el precio del billete de autobús, la utilización de instalaciones deportivas y la zona azul, y no se ha hecho en otras partidas de las ordenanzas fiscales para 2012. No obstante, indicó que dichas subidas serán objeto de posteriores análisis. Sí apuntó que, respecto al autobús urbano, "un servicio deficitario", se requeriría un estudio completo de movilidad y más eficiencia en el gasto. Para el edil, el equipo de Gobierno ha optado por la vía más fácil, la subida de impuestos "cuando dijeron que no lo iban a hacer".

so "los barracones donde están recibiendo clase". Recordó que las gestiones del proyecto del nuevo colegio están coleando desde 2008 y ya en noviembre de 2010 se aprobó en pleno el que el Ayuntamiento fuese el agente urbanizador.

El grupo socialista presentará también hoy una segunda moción sobre la implantación de la Agenda Local 21 en la capital (también el PP hará lo propio). Según Alberto Lillo, hay caminos suficientes para llegar a un consenso de los grupos en este proyecto, una útil herramienta de gestión municipal en los planos económico, social y medioambiental.

Todo lo posible

Desde la oposición socialista, señaló, se hará todo lo posible para que la Agenda Local 21 sea una realidad en Ciudad Real, después de 20 años de andadura y cuando otras ciudades ya han pasado a otro nivel, el del urba-



Alberto Lillo, concejal del PSOE en el Ayuntamiento

nismo saludable. Una Agenda, dijo Lillo, que no funciona si no hay participación ciudadana, con planes de acción donde la opinión de los ciudadanos es vital para desarrollarlos. Concluyó

diciendo que no exigirán "aquello que es imposible de hacer, pero sí seguiremos trabajando para conseguir una ciudad amable, saludable, educativa, nuestra en definitiva". □

EL PLAZO FINALIZA EL 10 DE NOVIEMBRE

Ya se puede solicitar el voto por correo en las oficinas postales

LANZA
CIUDAD REAL

Los ciudadanos que quieran votar por correo en las próximas elecciones generales ya pueden solicitar el certificado necesario para hacerlo en cualquier oficina de Correos, a la que deben acudir en persona con su DNI, pasaporte o carnet de conducir originales.

El plazo de solicitudes ha sido abierto una vez que ha sido publicada, este mismo día, la convocatoria de elecciones generales para el día 20 de

noviembre, y finalizará el 10 de noviembre.

El certificado que deben pedir, a través de un impreso oficial, los ciudadanos que deseen votar por correo es el de su inscripción en el Censo Electoral. La obtención de dicho certificado es requisito imprescindible para poder emitir el voto por correo de cara al 20 de noviembre.

En caso de enfermedad o incapacidad, la solicitud del voto puede ser entregada por otra persona autorizada mediante poder notarial. □

UCLM Universidad de Castilla-La Mancha
Vicerrectorado de Estudiantes

Curso formación para acceso a mayores de 25 y 45 años

Matrícula hasta el 11 de octubre

Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Talavera de la Reina y Toledo

www.uclm.es
902 204 100